
第２５回美東地域審議会（報告） 

 

 日 時 

  平成２９年 ３月３０日（木）１８：００ ～ １９：２５ 

 

 場 所 

  美祢市美東センター２階 大会議室 

 

出席者 

  美東地域審議会委員 

 中屋弘幸会長、小林法子副会長、 

宮川淳子委員、山本幸博委員、池田善文委員、 

田邊敏雄委員、堀田健二委員、岩山澄男委員、 

北村典男委員、児玉明弘委員、岩間千鶴委員、 

佐藤幸一委員、倉増建太郎委員 

 

  美東地域審議会事務局 

美東総合支所 所長 倉重郁二 

            総合窓口課 課長 東城泰典 

主事 竹内達也 

 

欠席者 

  美東地域審議会委員 

            金田真一委員、長井秀美委員 

 

傍聴者  なし 

 

【概 要】 

１ 開 会 

   東城課長より開会 

 

２ 会長あいさつ 

  中屋弘幸会長よりあいさつ 

 

３ 議 事 

（１）第１次美祢市総合計画実施計画（第８期）について 

   事務局より説明 

 

（２）地域審議会からの意見への対応について 

 

【意見・質問】 

○美東－３ 地域公共交通の活性化と再生に係る対応内容について 

 （岩山委員）「作成しております、検討していきます」という書き方をしていますが、

もう少し危機感とスピード感を持っていただきたい。作成していてもど

の程度できているか分からないし、検討しているというだけでは何をし



ているのか全く分かりません。 

 

○美東－５ 公営住宅などの整備に係る対応内容について 

 （小林委員）意見の内容は、今ある公営住宅をもっと魅力的にリフォームして魅力

的な住宅にしてほしいという意見でしたが、回答が「個人で模様替えや

増築はできない」という内容で、意見に対する回答になっていません。 

 

○美東－７ 斎場・墓地の適切な管理運営について 

 （佐藤委員）公共施設あり方検討委員会というのはもうできていますか。 

 （事 務 局）できています。山口大学の教授を中心に施設のあり方を検討されてい

ます。 

 （佐藤委員）委員の公募はありますか。 

 （事 務 局）公募委員はなかったと思います。ただ、市役所だけではなく他の団体

の方も委員会に入っておられます。 

 

 ○美東－10 六次産業化の推進について 

 （岩山委員）「人材を広く全国から公募し、登用した」とありますが、これはどのよ

うなことですか。 

 （事 務 局）経営を行う人を全国から公募で採用したということです。 

 （岩山委員）その方は今、何をされていますか。 

 （事 務 局）農林開発に筍の加工場がありますが、現場の方で経営をされています。 

 

（３）平成２９年度一般会計当初予算の概要について 

  事務局より説明 

  （中屋会長退席のため、以降の進行は小林副会長が行う） 

 

【意見・質問】 

 （北村委員）市長が選挙期間中に、地域を活性化させるということを言われていま

したが、支所や公民館がすぐに使えるような予算は組んでありますか。

そして、この中に載っていますか。 

 （事 務 局）そういった予算はありません。本課との予算の兼ね合いもありますの

で、使い方を決めなければなりません。まずは制度作りから始めること

が必要です。 

 

 （田邊委員）コミュニティ助成事業とはどのような事業ですか。 

 （事 務 局）現在の宝くじ助成金を利用した事業の名前が変わったものです。 

 

４ 報告事項 

  事務局より報告 

 

５ その他 

 

 

６ 閉会 

小林副会長により閉会 


